

TV Dielheim Schülerleichtathletik im Glaspalast in Sindelfingen

Bärenstarker und zudem äußerst zahlreicher württembergischer Sprint- und Sprungkonkurrenz stellten sich Amy Filsinger und Jonas Liebing von der TV Dielheim Schülerleichtathletik im Sindelfinger Glaspalast. Aufgrund der erfreulich hohen Teilnehmerzahlen – die Leichtathletik lebt!! – gab es im Vorfeld ein hin und her mit den Zeitplänen. Erst am Tag zuvor war klar, dass sich die beiden Sportler am Samstag den 24.02.2018 schon um 7:00 Uhr auf die Autobahn begeben mussten. Für die Altersklasse der U14 gibt es nicht sehr viele Wettkampfangebote in „echten“ Leichtathletikhallen. Der Sindelfinger Glaspalast ist zudem noch eine der besonders schönen und großen Leichtathletik- Arenen in Deutschland- „Arena des Erfolges“, wie der Sindelfinger Slogan lautet. Und so nahmen die TV Sportler gerne die Gelegenheit wahr in der kalten Jahreszeit einen Sprintwettkampf mit Spikes und Sprüngen in eine Sandgrube bestreiten zu können.

Beide schlugen sich hervorragend. Beide liefen neue Bestzeiten. Beide erreichten die Endläufe über 60m. Jonas Liebing lief mit guten 9.18sec im A Finale die achtschnellste Zeit der 34 Teilnehmer bei den M12. Amy Filsinger erreichte aus elf Vorläufen der 81 Teilnehmerinnen (sic!) des Jahrganges 2006 das B- Finale in der Altersklasse der W12. Mit schönen 9.07sec lief sie die zwölftschnellste Zeit.

Der Weitsprung war erwartungsgemäß ein gewisses Glücksspiel, denn das Wintertraining beim TV Dielheim erlaubt nur das Üben der Grundtechnik. Mit den gegebenen Möglichkeiten kann eine Abstimmung des Anlaufs, insbesondere mit Spikes, kaum geübt werden. Und so galt es diese Trainingsgelegenheit im Glaspalast genau dazu zu nutzen. Amy und Jonas machten das gut, auch wenn beide als Vier-Meter-Springer, mit ihren erzielten Wettkampfweiten nicht ganz einverstanden waren. Jonas erreichte 3.98m, Amy 3.86m und beide bekamen vom Trainer die Versicherung, dass diese Weiten zum jetzigen Zeitpunkt mehr als zufriedenstellend sind.



Erfreuliche Nachricht gab es für Marlene Adolf vom badischen Leichtathletik- Verband. Sie wurde für den 9ten Leichtathletik Länderkampf zwischen den Regionen Moselle, Alsace, Luxembourg, Saarland und Rheinhessen, der am 04.03.2018 in Metz/Frankreich ausgetragen wird, nominiert. Sie wird für den BLV bei den WU18 über die 800m an den Start gehen.

defi

